

Las reservas de los embalses superan en un 47% las del año 2008

La diferencia permitiría abastecer Valencia durante tres años

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



J. S., Requena

Suma y sigue. Los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar han alcanzado unas reservas acumuladas de 1.045 hectómetros cúbicos que representan el 31,2% de la capacidad oficial de los pantanos gestionados por este organismo. A pesar de que el último mes las precipitaciones no han estado por encima de lo normal y de que el interior de España sigue arrastrando un déficit de precipitaciones, lo cierto es que la gestión de estos embalses y el "descanso" invernal en los regadíos, favorecido además por las continuas lluvias que refrescan el arbolado, han permitido la recuperación de niveles que no se conocían desde hace años.

Tan cerca como el pasado año en estas mismas fechas, los embalses acumulaban 711 hectómetros cúbicos mientras que este año ya almacenan 1.045, lo que representa un incremento neto de 334 hectómetros, suficiente para abastecer Valencia y su área metropolitana más de tres años. Porcentualmente, el aumento ha sido del 47%.

Si se toma la referencia del volumen almacenado en 2007, la reserva actual es un 15,1% superior.

Los embalses disponen de 6,1% más que la medida de los últimos cinco años-considerados de sequía- y un 5,6% más que en los últimos 10 años.